



日本ベンジャミン人間性英才学校
Japan Benjamin School for Character Education

ベンジヤミン

通信

日本ベンジャミン人間性英才学校からグッドニュースや生徒たちの成長をお届けします

第4回中央ワークショップ開催

共生の地球を作ろう

2024年2月23〜25日、2泊3日で三重県志摩市にあるILCHI HSP伊勢研修院において、全国のベンジヤミン学校の生徒が集まり第4回中央ワークショップが開催されました。



今回のワークショップでは、能登半島地震の被災地支援として、生徒たちは現地の小中学生、高校生950人に提供する炊き出しに使用する

る野菜のカット作業のボランティアを行いました。支援団体の方から、被災地では水道や調理環境が十分ではないため、野菜をあらかじめ洗ってカットしておくことの重要性について説明があり、それを受けて、生徒たちはより一層、熱心に作業に取り組みました。

2日目は、いつもお世話になっている地球市民研修センターで弘益活動を行いました。伐採された木材の運搬を手伝う作業を行い、生徒たちは10代の溢れんばかりのパワーを発揮していました。



また午後からは、脳教育BOS授業にて、現代の青少年が直面する問題について生徒たち自らが課題を見つけ出し、その現状や解決案についてディスカッションし、お互いに発表し合いました。



最終日には、オンラインでオープンスクールを実施しました。生徒たちが考えたレクリエーションやオンラインクッキング、またベンジヤミン学校の紹介を質問形式で行うなど、様々なプログラ

ムを通じて参加者同士が交流を深めました。生徒たちが主体となり進行を務め、オンラインでも充実したコミュニケーションの場になりました。



日本ベンジヤミン人間性英才学校の様子は、公式サイトページ、YouTubeなどに掲載しています。ぜひご覧ください。

公式サイト



YouTube



Instagramで最新情報公開中



詳しくは

ベンジヤミン学校

検索

